

## Pobreza por ingreso laboral aumenta 4.2% en el último año (El Financiero 03/12/12)

Pobreza por ingreso laboral aumenta 4.2% en el último año (El Financiero 03/12/12)(Zenyazen Flores) Lunes, 3 de diciembre de 2012 . La pobreza vinculada a los salarios aumentó 4.2 por ciento en el último año debido a que el poder adquisitivo del ingreso laboral per cápita de los mexicanos registró en ese lapso una pérdida respecto a la evolución de los precios de la canasta básica alimentaria. En el tercer trimestre de 2012, el 53.29 por ciento de la población no pudo adquirir la canasta alimentaria con el ingreso de su trabajo, que significa un aumento de 4.2 por ciento respecto de igual periodo del año anterior, cuando 51.1 por ciento de los mexicanos no podía adquirir la canasta con su salario, reveló el Índice de la Tendencia Laboral de la Pobreza (ITLP). La última actualización del ITLP, que elabora el Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval), muestra que el incremento en el porcentaje de mexicanos pobres por ingresos se da luego de que ese indicador se mantuvo "estable" en 51.1 por ciento del cuarto trimestre de 2011 al segundo trimestre de 2012. El aumento de los mexicanos que no pudieron adquirir la canasta básica con su salario se explica por la pérdida del poder adquisitivo de los sueldos. El ingreso laboral de los trabajadores, medido con el Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC), se ubicó en mil 74 pesos mensuales, cantidad que se mantuvo sin cambios respecto del tercer trimestre de 2011. Canasta básica Sin embargo, cuando el ingreso laboral per cápita de los trabajadores es medido por la evolución de los precios de la canasta básica alimentaria del Coneval, se observa que en el tercer trimestre de 2012 el salario cayó 5.2 por ciento respecto de igual periodo del año anterior, al pasar de 960 pesos mensuales a 912. La canasta básica alimentaria se conforma por 32 productos, como tortilla, pan, arroz, carne de res, pollo, leche, huevo, jitomate, frijol, azúcar, refresco y alimentos y bebidas consumidas fuera del hogar. En tanto, la canasta básica alimentaria urbana tiene 36 productos, ya que se agregan algunos como el yogur, carnes procesadas y cereales.